
学校教育と
社会教育が

⼀緒になるのは
良いなあ︕

みんなが
集まれる

素敵な場を
つくってくださいこりゃ良いや︕

⼈を呼び寄せる
施設になる

どの年代も
気軽に利⽤できるスペースになって

欲しい

計画って良いこと
ばかりじゃない︕
問題点の不可能
をいかに妥協して
可能にしていくかがが

⼤事

中途半端な施設が無くなる

パブコメがあるのに
何回も説明している

⼈がいる
すごいと思う、

熱の⼊りようが違う

10⼈程度の
話し合いや

会議がいつでも
できる場所が

ほしい

図書館の中にゆっくり本を読んだり、勉強が出来るようなスペース、児童向けイベントスペースが欲しい︕︕

交流やつながり
だけでなく、

⼀⼈で読書に専念
したり、ぼーっと
出来る場も
作ってほしい

ユニバーサル
ベッドがある

トイレがほしい

新選組
祭りの時の

トイレが課題

図書館は
広い⽅が
いいね

図書館内に
静かに読書が
できる場所が

欲しい

休める所が
ほしい、

ベンチなど・・・

本陣と新選組歴史館、
観光協会のお⼟産
施設を同じ場所にしてしし 、、、
統合⼒を発揮できる
場所にしてほしい

印刷が低額で
できる設備が

ほしい

年間３万⼈近い⼦どももたちが集まる児童館がが⼤幅に縮⼩にならないか⼼配⼦どもたち、ボランティアの居場所としてあり続けてほしい

図書館と学校を
⼀緒にすることは
⼗分に検討して

ほしい

図書館を
⾼幡と統合して
コスト削減を
図ってほしい

これからの
公共施設づくりは
このようなプロセスを
重要視してほしい

公共施設には
居場所、避難所
としてのスペースも
求められると思う

宿場の景観が
守られるような

配慮をしてほしい
その⽅が町としての
魅⼒度がUPすると

思う

バズるまちに
なるような

施設にしてほしい

資材が⾼騰して
いるため、コストを
減らす意味でも

限りなく早い着⼯
を望みます

特徴がないと
利⽤者が増えないい
なにを売りにするか

考えるべき
地域コミュニティ

の活性化に
つながる⼯夫を

してください

児童館にテレビが欲しいみんなで
⾒たいから

⼯事中でも
どこかで活動が
つづけられるよう

にしてほしい

ハード（建築）とソフト（活⽤・運⽤）をセットで考えて︕

⼤⼈は
カフェが好き

カフェ
いいね︕カフェがあると

便利

思いがけない
出会いのある“場”!

期待が
膨らみます

カフェ⼤賛成︕

カフェは⼈気が
あるようだが、
近くのカフェにも
配慮してほしい

憩いの広場が
ほしい

ベンチもみどりが
あると良い

しっかり考えて
早期に

実現してほしい

是⾮とも
この構想を進展させてほしい応援しています

公⺠館が
新しくなった時に
きちんとお知らせ

してほしい

建て替え
早くして
欲しいな

顔馴染みに
なれば、

⾊ と々活動が
広がる

市役所を変える
キッカケに
なれば︕

将来を⾒据えて
複合化させ、

⾯積を減らすこと
は必要だと思う

公⺠館は
憩いの場、

⽼若男⼥が集うところ、⼈が⽣きる場所、活動できる
場所

空 間空 間 カフ ェ ト イレト イレ

こうなったらいいな などこうなったらいいな など

全 体全 体

【展⽰の様⼦】

ご来場いただきましてありがとうございました。いただいたご意見等をもとに今後の検討につなげてまいります。

【会場の様⼦】

●期間　令和７年２⽉５⽇〜２⽉14⽇（5⽇︓終⽇、8⽇︓午後、12⽇︓午前、14⽇︓午後は事務局による説明を実施）
●場所　中央公⺠館１階 談話室
●結果　来場者数（事務局⽴ち合い時）︓49⼈、感想数︓45件

パブリックコメントの実施に伴う説明及び市⺠意⾒聴取の⼀環として、オープンハウス⽅式による説明会を開催しました。
会場に説明パネルを展⽰してご来場いただいた皆様に⾃由に閲覧いただいたほか、事務局による説明や質疑応答を実施しました。

みなさんの

実施
概要
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